
Bündnis90/Die GRÜNEN 
.................................... – Fraktion                                                    Datum: 17.10.2016.... 

Stadtverordnetenversammlung 
der Stadt Bad Homburg v.d.Höhe 

Anfrage gem. § 10 GO 

an den ................Magistrat 

Betr.: Videoüberwachung im Rathaus 

Zu den installierten Kameras in den Fluren des Rathaus bitten wir den Magistrat 
folgende Fragen zu beantworten.  
 
1. Wann wurden die Kameras installiert und seit wann sind diese im Betrieb?  

2. Aus welchen Gründen wurden die Kameras montiert?  

3. Wie und mit welchen Ergebnissen wurden die datenschutzrechtlichen Aspekte 
abgewogen und bewertet?  

4. Wie wurde der Personalrat und der Datenschutzbeauftragte der Stadt 
einbezogen? Wenn ja, wie lauteten die Stellungnahmen zu diesem Vorhaben? Wenn 
nein, wieso wurden sie nicht gefragt?  

5. Wurde Rücksprache mit dem hessischen Datenschutzbeauftragten gehalten?  

6. Wieso wurden die Fraktionen nicht informiert?  

7. Wer ist für die Instandhaltung und Überwachung des Überwachungssystems 
verantwortlich?  

8. Wie lange werden die Daten gespeichert?  

9. Wie hoch sind die Anschaffungskosten und die jährlichen Folgekosten. Von 
welchem Sachkonto wurden diese bezahlt?

Gez. Alexander Unrath 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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